Noticias Noticias

FUNCIONARIOS DE SIEMENS VISITAN EL CENTRO NUCLEAR



El Director General del ININ ofreció una presentación sobre las capacidades tecnológicas del Instituto

Jueves 14 de agosto de 2008.En esta fecha se recibió la visita
de un grupo de funcionarios de
Siemens México conformado por
los ingenieros Francisco A.
Rodríguez, Director de Proyectos
y Operación, Luis Guzmán
Estrada, Gerente Ventas Servicio
y Rafael Bañuelos Carlos,
Gerente Desarrollo de Negocios,
integrantes del Sector Energía
además, el ingeniero Ricardo
Luciano Bernon, Gerente de
Ventas Gobierno Federal, Sector
Salud y el doctor Mario

Rodríguez, Gerente de Producto de Sistemas de Radioterapia.

El Director General del Instituto ofreció a los visitantes, la bienvenida correspondiente. Enseguida, llevó a cabo una presentación de las capacidades tecnológicas y de los resultados más relevantes logrados a la fecha. Por su parte, los funcionarios de Siemens, empresa con presencia global, explicaron que sus actividades esencialmente se desenvuelven

en tres divisiones: industria, salud y energía. Consintieron en que existen áreas de oportunidad en donde el ININ puede fortalecer su quehacer como análisis de álabes de turbina fallados. En la parte de salud mostraron interés en virtud de que existe un programa ambicioso de modernización en los hospitales del gobierno federal.

Posteriormente, se procedió a efectuar una visita a las instalaciones más importantes del Instituto.



Los directivos de Siemens visitando el Laboratorio de Celdas Calientes